

Pressemeldung

Bencard Allergie erfüllt Weihnachtswünsche von Münchnern mit kleinem Geldbeutel Christbaum mit Wunsch-Hezen von KulturRaum München e.V. geschmückt

München, 10. Dezember 2019 – Bei der Bencard Allergie GmbH steht in diesem Jahr ein besonderer Christbaum: die Mitarbeiter haben ihn nicht nur mit Kugeln, sondern auch mit Herzen von KulturRaum München e.V. geschmückt. Auf jedem Herz steht ein Wunsch für eine kulturelle Veranstaltung oder eine Freizeitaktivität. Die Wünsche stammen von Münchnern, die wenig Geld zur Verfügung haben. „Wir wollen zu Weihnachten Menschen in unserer Stadt den Zugang zu kulturellen Veranstaltungen oder Freizeitaktivitäten ermöglichen, die sie sich sonst nicht leisten könnten,“ so Bencard Allergie-Geschäftsführer René Kreis.

Das gemeinsame Schmücken des Christbaums sei bei Bencard Allergie „schon eine langjährige schöne Tradition“, erklärte René Kreis. Neu ist in diesem Jahr, dass sich die Mitarbeiter aussuchen konnten, ob sie selbst ein Weihnachtsgeschenk möchten oder lieber einen Herzenswunsch erfüllen lassen wollen. Ihre Spendenwünsche können sie „direkt vom Baum pflücken“, so der Geschäftsführer. Bencard Allergie erfüllt die jeweiligen Wünsche dann zu Weihnachten.

Die Idee des Wunschbaumes stammt vom Schwabinger Weihnachtsmarkt, der sich ganz in der Nähe des Firmensitzes des auf Allergietherapien spezialisierten Pharmaunternehmens befindet. Am Schwabinger Weihnachtsmarkt hat KulturRaum München e.V. einen KulturWunschBaum stehen. KulturRaum München ist ein gemeinnütziger Verein, der sich für die kulturelle Teilhabe von Menschen mit kleinem Geldbeutel in München einsetzt. In den vergangenen Jahren habe der Verein Spielzeugpakete verteilt, so Katharina Maurer von den Freunden des KulturRaum München e.V.. Doch heuer wollten sie lieber Kultur- und Freizeitwünsche erfüllen, das sei viel nachhaltiger: „Wer wenig Geld zur Verfügung hat, der spart eher an gemeinsamen Freizeiterlebnissen“, ist Katharina Maurers Erfahrung. „Und die Erinnerung an gemeinsam verbrachte Zeit hat langfristig mehr Wert als ein Spielzeug.“

Für die gemeinsame Herz-Aktion mit Bencard Allergie hat KulturRaum München Kinderwünsche und Wünsche von Erwachsenen und Senioren gesammelt. Die Kinderherzen wurden von Kindern in sozialen Einrichtungen wie Frauenhäusern, Waisenhäusern oder in Flüchtlingsunterkünften geschrieben oder gebastelt. Die Wünsche der Erwachsenen stammen von den KulturGästen des Vereins. „Das sind über 10.000 Münchner“, erklärte Katharina Maurer.

Darunter „sind sehr rührende Geschenke“, stellte Bencard Allergie-Geschäftsführer René Kreis fest. Ein 8-jähriges Kind wünscht sich beispielsweise einen Freibad-Besuch mit seinen acht Geschwistern und seinen Eltern. Ein anderes Kind wünscht sich einen Kinobesuch mit der Familie. Erwachsene wünschen sich oft einen Theater- oder Konzertbesuch. Die meisten der Wunsch-Hezen am Christbaum waren in kürzester Zeit an einen Mitarbeiter vergeben. Einige Mitarbeiter haben sich sogar spontan entschieden, einen zusätzlichen Wunsch zu erfüllen und diesen selbst zu spenden. Daher bat Geschäftsführer René Kreis kurzerhand KulturRaum München um die Zusendung von weiteren Herzen: „Wir wollen noch mehr Herzenswünsche erfüllen.“

Über KulturRaum München e.V.

Kulturelle Teilhabe für alle Menschen unabhängig von Ihrem Geldbeutel – das ist die Idee hinter KulturRaum München e.V.. Seit 2011 vermittelt der gemeinnützige Verein kostenfreie Eintrittskarten für vielfältige Kulturveranstaltungen an Menschen mit geringem Einkommen. Mit einem Nachweis kann man sich für das Angebot anmelden und „KulturGast“ werden. Aber auch soziale Einrichtungen erhalten Karten für betreute Personen oder Gruppen.

Neben der reinen Kartenvermittlung ist der Verein Träger verschiedener Projekte für mehr kulturelle Teilhabe in München. Die Arbeit wird zu einem großen Teil von Ehrenamtlichen getragen. Das Angebot richtet sich an Erwachsene, Kinder und Jugendliche sowie Menschen mit Behinderung oder Geflüchtete, die sich Begleitung zu Kulturveranstaltungen wünschen. Egal, welche Herkunft, welches Alter oder welche Bildung: Alle Menschen sollen die Gelegenheit bekommen, am kulturellen Leben der Stadt teilzuhaben.

<https://www.kulturraum-muenchen.de/>

Über Bencard Allergie GmbH

Die Bencard Allergie GmbH mit Sitz in München ist die deutsche Tochtergesellschaft von Allergy Therapeutics. Das forschende Pharmaunternehmen ist schon seit 1934 auf Allergien spezialisiert und gehört im Allergie-Sektor zu den wachstumsstärksten Unternehmen in Deutschland. Bencard Allergie beschäftigt derzeit etwa 140 Mitarbeiter und ist die wichtigste Tochterfirma der Gesellschaft. Das breite Produkt-Portfolio umfasst Behandlungen zahlreicher allergischer Erkrankungen wie Pollen-, Hausstaubmilben- und Schimmelpilzallergien, aber auch Allergien auf Haustiere und Insekten.

Im Sortiment sind: Pricktest-Lösungen zur Allergiediagnostik sowie subkutane und sublinguale allergenspezifische Immuntherapien. Hinzu kommen in der Apotheke frei verkäufliche Probiotika zur Unterstützung bei allergischen Beschwerden, beispielsweise bei Pollenallergien oder Neurodermitis.

Die Lebensqualität allergiekranker Menschen stetig zu verbessern, ist das Unternehmensziel. Dementsprechend werden jedes Jahr erhebliche Mittel in die Forschung und die Produktentwicklung investiert. Von Deutschland aus wird ein Großteil der klinischen Forschung und Studien koordiniert. Die breite Entwicklungspipeline umfasst spezifische Impfstoffe zur Behandlung von Gräserpollen-, Baumpollen- und Hausstaubmilbenallergien. Ein Impfstoff zur Behandlung von Erdnussallergien steht kurz vor der klinischen Entwicklung. Darüber hinaus entwickelt das Unternehmen innovative Adjuvanssysteme, die die Immunantwort fördern. Diese Adjuvanzen ermöglichen zudem neue Einsatzmöglichkeiten in anderen klinischen Bereichen.

www.bencard.com

Über Allergy Therapeutics plc

Allergy Therapeutics ist ein international tätiges Pharmaunternehmen mit Hauptsitz in Worthing/Großbritannien und ist auf die Behandlung und Diagnose von allergischen Erkrankungen spezialisiert. Das Unternehmen verkauft seine Produkte derzeit in etwa 20 Ländern weltweit und ist weiter auf Expansionskurs. Aktuell wird der Markteintritt in die USA strategisch vorbereitet. Allergy Therapeutics wurde von Smith Kline Beecham ausgegründet. Allergy Therapeutics beschäftigt derzeit knapp 600 Mitarbeiter und ist an der Londoner Börse notiert.

www.allergytherapeutics.com

Ansprechpartner für weitere Informationen:

Bencard Allergie GmbH

Dr. Manuela Olhausen, Communication & PR Manager
+49 (0) 89 368 11- 336
OlhausenM@bencard.com

KulturRaum München e.V.

Brian Scheunchen
+ 49 (0) 89 5526 7183
presse@kulturraum-muenchen.de

Bild zum Download:

Download-Link:

<https://live.secure-data-drive.de/#/public/shares-downloads/FJMtcuDWSwrPz352ZZTAx3ICGWcKdfCI>



v.l.n.r: Katharina Maurer, Freunde des KulturRaum München e.V.,
René Kreis, Geschäftsführer Bencard Allergie GmbH

Quelle: Bencard Allergie, Marina Milite